



Los defensores del Eje 16 piden reunirse con Blanco

PÚBLICO
MADRID

— Aragón, Extremadura, Castilla-La Mancha, Andalucía, Madrid y Castilla-León reclamaron ayer mantener una reunión con el ministro de Fomento, José Blanco, para pedir que se mantenga como infraestructura prioritaria de la red europea la Travesía Central del Pirineo (TCP) y el tramo Madrid-Sines, pasando por Badajoz.

“No sabemos lo que ha aprobado Europa porque el ministro cuenta una cosa en Madrid, otra en Zaragoza, otra en Barcelona y el comi-

sario Kallas otra; por eso vamos a solicitar una reunión con el ministro para que se nos aclare lo que se ha aprobado en Europa”, manifestó ayer en Madrid Rafael Fernández de Alarcón, consejero de Obras Públicas del Gobierno de Aragón.

La semana pasada, la UE hizo público el listado de infraestructuras prioritarias básicas para los próximos años. Es decir, aquellas que gozarán de prioridad a la hora de recibir financiación. Extremadura y Aragón, gobernadas por el PP, dijeron sentirse excluidas. *